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Aos dois dias do mês de março de 2020, os prefeitos da Associação dos Municípios 

da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Plenarinho da sede da entidade, onde 

participaram da Assembleia Geral o presidente da AMREC e prefeito de Treviso, Jaimir 

Comin; dos prefeitos de Nova Veneza, Rogério José Frigo; de Criciúma, Clésio 

Salvaro; do prefeito em exercício de Lauro Muller, Pedro Barp Rodrigues; de Orleans, 

Jorge Luiz Koch; de Cocal do Sul, Ademir Maga+gnin; de Morro da Fumaça, Agenor 

Coral; da superintende da Fundação Ambiental Municipal de Forquilhinha (FUNDAF), 

Lilian Arns; do diretor executivo do Consórcio CISAMREC, Roque Salvan; do 

responsável financeiro da AMREC, Jacimar Torres; da coordenadora de educação 

ambiental da FUNDAF, Daiani Moto Vital Ramponelli; do Advogado da AMREC, 

Giovanni Dagostin Marchi; da secretaria da CIR Carbonífera, Margarete Pasetto; do 

Diretor Executivo da AMREC, Vanderlei Alexandre e ainda a participação do 

empresário André Roldão. O presidente da AMREC abriu a reunião, agradecendo a 

presença de todos e deu início da ordem do dia. O primeiro assunto tratado foi o 

calendário anual, tratando dos feriados e dos pontos facultativos. O diretor executivo 

da AMREC, Vanderlei Alexandre, explicou, colocando em exibição na TV o decreto 

baixado por Criciúma, num comparativo com o calendário do Governo do Estado, 

ficando de sugestão para os demais municípios. Ficou acordado não dar ponto 

facultativo na quinta-feira santa, dia 9, diferente do Governo do Estado. Outro dia 

que entrou em debate, decidido pelo não ponto facultativo do dia 20 de abril, véspera 

de feriado de Tiradentes. Depois 12 de junho, onde se optou em não dar ponto 

facultativo. Depois chegou aos dias do professor e do servidor público, onde se pediu 

para que a relação fosse passada aos prefeitos e a decisão fosse individual. Seguindo 

a reunião o diretor executivo da AMREC, Vanderlei Alexandre, colocou em pauta a 

proposta de fixar a reunião de prefeitos, na primeira quinta-feira de cada mês, para 

se ter um calendário anual de reuniões ordinárias, onde a exceção foi o dia 8 de 

outubro, em função das eleições. A proposta foi aprovada por unanimidade. Seguindo 

na pauta foi debatida a contratação de um estagiário junto a UNESC para área 

administrativa, na carga horária de 6h, no valor de um salário mínimo. O assunto foi 

aprovado. Seguindo a pauta da reunião, o presidente tratou do projeto do 

documentário “Marion”. O diretor executivo da AMREC explicou que em 2019 a 

AMREC contribuiu com um projeto chamado “As escolhedeiras de carvão”, com apoio 

de R$ 5 mil. O responsável pelos dois projetos, Sander Hah, sendo que o 

apresentando tem total de R$ 26mil de investimentos. A “Marion” foi uma grande 

máquina que atuou na mineração de alguns municípios da região. O assunto não foi 

aprovado. Seguindo o encontro se tratou do financiamento por meio do Finisa, onde 

foi passada a palavra ao assessor de projetos da AMREC, Francisco Veríssimo. Ele 

explicou os procedimentos das formas de financiamento com garantias do FPM e da 

União. Hoje pela manhã, segundo Francisco, a Caixa de Criciúma se comprometeu a 

fazer um contato individual com cada prefeitura, no valor de 3,5milhões, para todo 

o Brasil. Seguindo o encontro, o presidente tratou do apoio que os funcionários da 

Caixa, via sindicato, solicitaram aos prefeitos pelas mudanças administrativas, onde 

será fechado as agências regionais, ficando Florianópolis e Chapecó. O prefeito de 
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Cocal do Sul, Ademir Magagnin, lembrou de uma reunião no gabinete do prefeito de 

Criciúma, onde foi comunicado que nada mudaria. O presidente encaminhou que será 

convidado o sindicato dos funcionários da Caixa para participar da próxima reunião. 

Seguindo a reunião o presidente tratou da pauta telefonia móvel, problema 

enfrentado por todos os municípios da região. Foi passada a palavra ao assessor de 

projeto da AMREC, Francisco Veríssimo, que explicou que entrou em contrato com 

escritório da ANATEL em Florianópolis. Ele falou com o Robolt, que informou que a 

legislação obriga as operadoras a cobrir até 80% do período urbano da sede do 

município. A fiscalização funciona desta maneira. Nas áreas não obrigatórias a 

operadora coloca por conta dela, segundo Francisco. A sugestão é chamar a 

operadora para conversar. Ficou definido a convocação dos responsáveis pelas 

operadoras de telefonia para celular para estarem presentes na próxima reunião de 

prefeitos. Seguindo a reunião foi convidado o empresário Andre Roldão para 

participar, onde ele ofereceu o serviço de analista e consultor de redes sociais. Ele 

ofereceu o serviço aos prefeitos e ficou a disposição para posterior contato. Seguindo 

a reunião, se chegou aos assuntos gerais, onde o presidente comunicou que haverá 

uma reunião em Florianópolis para tratar do serviço aeromédico, onde participara o 

diretor executivo da AMREC, Vanderlei Alexandre; o presidente da AMREC, Jaimir 

Comim; o advogado da AMREC, Giovanni Dagostin Marchi; o presidente do CIM-

AMREC, Hélio Roberto Cesa. O encontro será na Casa Civil, com chefe da casa 

Douglas Borba e a equipe de governo. Depois o diretor executivo da AMREC, 

Vanderlei Alexandre convidou TCE/SC orienta Fim de Mandato, ele explicou que o 

evento envolve também a região da AMESC e reforça as regras e a legislação no 

período eleitoral. Depois foi tratado sobre o plano de mobilidade urbana, onde já se 

fez a primeira orientação, e no próximo dia 10 será o treinamento. Os nove 

municípios que estão participando precisam providenciar a portaria com o nome do 

coordenador e a equipe que vai trabalhar o assunto. Seguindo a reunião, se tratou 

do serviço veterinário para castração, raio-X, ultrasom, segundo uma tabela 

referencial de preço com a média de três clinicas veterinárias de Criciúma. O 

advogado da AMREC apresentou que podem ser feitos por pregão ou credenciamento. 

Sendo pregão uma empresa que atenderá toda a região, ou credenciamento, onde 

se credencia as clinicas em cada município. O assunto foi debatido, com relação a 

preço. O prefeito Clésio Salvaro deu a ideia de comprar uma unidade para castração, 

onde seria comprada via emenda parlamentar. Os prefeitos debateram o assunto e 

resolveram ficar apenas com a castração, onde cada município se organizaria ao seu 

modo. O advogado da AMREC propôs que assunto volte para o colegiado para um 

novo debate para reduzir os valores e diminuir os procedimentos. Seguindo a reunião 

foi tratado de o “Projeto Recuperar”, onde segundo Vanderlei a dificuldade é que os 

engenheiros façam o levantamento dos pedidos para roçada e também da 

sinalização. Com relação a tapa buracos será aberto uma nova licitação no dia 10. 

Depois os prefeitos trataram do reajuste dos servidores e dos professores. Falou-se 

do Fundeb e do censo escolar. Depois disso, as servidoras que trabalham no setor do 

núcleo de convênios do Estado que agora funciona no prédio da sede da AMREC se 

apresentaram. Geisa e Graciane informaram que há R$ 36,577 milhões em recursos 

descentralizados para a região em dois meses. Onde elas foram convidadas a 
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participar da próxima reunião para fazer um balanço dos processos. Nada mais foi 

tratado, encerrando-se a presente Assembleia Geral. 

 

 

Criciúma (SC), 02 de março de 2020. 
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